
KRAMER
A u t o m o t i v e

Erklärung/Deciaration

Der Hersteller:
The manufacturer:

Krämer Automotive Systems GmbH
Obere Wässere 6-8
72764 Reutlingen
Germany

erklärt hiermit, dass die
hereby declares that the

Navigationssoftware V. 9.19.2.596667 und neuere Versionen
(Radio-Navigationssystem “KR1C“ Teilenummer: A4158201300
für MB Citan Mi 15),

Navigation software V. 9.19.2.596667 and newer versions (Radio
navigation system “KRiC“, Part number: A4158201300 for MB
Citan MJ15),

die folgende Funktion nicht enthält:
does not support following function:

Warnung vor Geschwindigkeitsmessanlagen.
Warning of speed measurement systems.

Die Funktion zur Warnung von Geschwindigkeitsmessanlagen ist als Menüeintrag vorhanden,
jedoch bei Auslieferung im Werkszustand deaktiviert (ausgegraut). Diese Funktion kann nicht
verwendet werden, da im Lieferumfang des Werkszustands keine Positionsdaten von
Geschwindigkeitsmessanlagen enthalten sind.
Der Hersteller übernimmt keine Haftung für Änderungen der Software durch den Lizenznehmer,
die zur Aktivierung dieser Funktion führt. In diesem Fall erlischt der Garantieanspruch.

The function for warning speed measurement systems is available as a menu item and
deactivated when the device is delivered from the factory (greyed out). This function cannot
be used because no position data from speed measuring Systems are included in the scope of
delivery from the factory.
The manufacturer assumes no Iiability for changes to the software by the Iicensee that lead to
the activation ofthis function. In this case, the warranty claim expires.

Reutlingen, 24.02.2020 Hans-Peter Schmidt, CEO


